

EL ALEMAN Y LATIKA FEBRERO 2022

Podemos decir que hasta aquí nos ayudo el Señor([EBEN-EZER](#)), los saludamos queridos amigos, pastores y hermanos, nos alegra mucho poder escribir esta carta anunciando que el 2 de marzo del 2022, con el apoyo de ustedes y sus oraciones, estamos saliendo a servir en los NO ALCANZADOS DE MEDIO ORIENTE.

Después de pasar por una pandemia que esta terminando, y las operaciones de El Alemán, que hicieron tambalear su salud, Dios en su fidelidad nos saco a flote y hoy los dos estamos muy bien de salud.

CONTARLES EL NUEVO DESAFIO

Como les contamos en la carta anterior, tenemos una invitación para ir a servir a MEDIO ORIENTE en un campo de refugiados de un grupo étnico que sufrió un genocidio por parte de los extremistas de ese país, quedaron muchas viudas e hijos y la ONG cristiana que nos invito esta trabajando desde el 2018 en ese lugar, como siempre faltan obreros y vamos a ir a ayudar tanto en el campo de refugiados como a evangelizar y abrir iglesias en este grupo étnico en el cual no hay ninguna todavía.

La ONG que es cristiana e internacional nos pide como requisito hacer un curso de orientación el cual lo haremos en marzo en las oficinas centrales de la misma, después de terminar el mismo de no más de 3 semanas estaríamos viajando a Medio Oriente para establecernos ahí.

Les contamos los desafíos que vienen, el primero es que vamos a tener que aprender el idioma local que es muy difícil, y lo segundo poder adaptarnos a un nuevo país que es en Medio Oriente, les pedimos sus oraciones especialmente por estos motivos.

MOTIVOS DE ORACION PARA LA SALIDA

Por nuestra familia que queda en Argentina, los padres de El Alemán son muy ancianos y es muy difícil para ellos nuestra salida, La familia de Latika tuvo una perdida el año pasado y esta muy sensible con la salida de ella.

Por nuestros pasajes a MEDIO ORIENTE, después del curso tenemos que viajar al país y hay un costo que cubrir.

Por nuestra economía, MEDIO ORIENTE tiene un costo de vida alto, y confiamos en que los fieles sigan apoyando y se sumen mas fieles para poder llevar adelante el trabajo.

Por las puertas abiertas que tenemos y la posibilidad de llevar el Evangelio a los NO ALCANZADOS.

USTED PUEDE SER PARTE DE ESTE PROYECTO: EL ALEMAN Y LATIKA

Por depósito bancario:

En Banco Santander Río, Cuenta Corriente, Sucursal 055 N° de cuenta 1255/7, a nombre de Unión de las Asambleas de Dios. Por giro postal / Cheque

A nombre de Unión de las Asambleas de Dios, a Rivadavia 4152 (C1205AAN), Capital Federal.

Por Transferencia Bancaria

De no contar con ningún banco Santander Río en su zona o región, puede realizar una transferencia desde el banco que haya en su lugar, hacia el Banco Santander Río (Cuenta Corriente, Sucursal 055 N° de cuenta 1255/7, Unión de las Asambleas de Dios). Para realizar esta transacción, precisará los siguientes datos. CBU: 07 200 557 – 20 000 000 125 572 CUIT 30-53803502/1.

También está la opción de MERCADOPAGO.



OREMOS POR LOS NO ALCANZADOS DE MEDIO ORIENTE

Los saludamos con un fuerte abrazo **EL ALEMAN y LATIKA.**